

Der neue Bischof wird mit neuer Fahne begleitet

Anlässlich der Weihe im Mainzer Dom am 27. August 2017 eröffneten Verbände und Dekanate mit einem langen Fahnenzug das Geleit für den neuen Bischof Peter Kohlgraf – so auch der Frauenbund. Seite an Seite mit einer Vertreterin der kfd konnte Christina Feifer, Geistliche Beirätin im Diözesanverband Mainz, die Frauenverbände im Bistum vertreten.



Mit geladenen Gästen und Vertretern des Bistums – so auch der Diözesanvorsitzenden Hiltrud Lennert – war der Mainzer Dom bis auf die letzten Plätze gefüllt für einen feierlichen, aber sehr lebendigen Gottesdienst. Besonders der Segen des

neuen Bischofs zu den Klängen des Te deums und ein langer, anhaltender Applaus, als er auf dem Bischofsstuhl Platz nahm, wird wohl vielen Gläubigen noch nachdrücklich in Erinnerung bleiben.



Der Tag klang mit einem Fest der Begegnung rund um den Dom aus und endete mit dem Abendsegens des neuen Oberhauptes.

Die Verbände bringen die bunte Vielfalt des Bistums Mainz zum Ausdruck – so auch der KDFB im Diözesanverband Mainz.

Text und Bilder: Hiltrud Lennert